
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

―ＴＡＣ information―  みのり姫のふれあいマルシェを 

開催いたしました！ 

南部みず菜部会総会・京はたけ菜ブランド化へ

向けた検討会議が開かれました！ 

ＪＡ京都中央南部みず菜部会の通常総会並びに京はたけ菜ブランド化へ向けた検討会議が７月１８

日、羽束師支店で開かれました。 

コロナ禍により通常総会の開催は３年ぶりに開かれ、総会の提出議案は、全て承認されました。 

同羽束師地域は、京みず菜と京壬生菜の府内でも有数のブランド認証産地として知られ、古くから京

みず菜と京壬生菜とともに畑菜を栽培しています。２０１６年から、全農京都府本部の提案により京の

伝統野菜である畑菜の生産復興と農家所得増大を目指し、「京はたけ菜」として生産販売しています。 

当日は、総会終了後、新たに「京はたけ菜」における府のブランド産地化に向けた検討会議が開かれ

ました。 

近年の高齢化と産地規模の減少を改善し、新たなブランド認証産地を目指す目的で開かれました。 

当日は、府農林水産部農産課、流通・ブランド戦略課、京都乙訓農業改良普及センター、京都市南部

農業振興センター、公益社団法人京のふるさと産品協会、ＪＡ京都中央会営農支援課、ＪＡ全農京都農

畜産部園芸課、京都青果合同株式会社 近郷野菜部、会員、ＪＡ職員ら２８人が出席しました。 

今後、「京はたけ菜」をブランド認証品として目指し、申請を行うこととしています。 

ＪＡ京都中央 2023 年 7 月 25日 №662 吉田 真依 

神足支店内の遊休スペースで「フードトラック KAI」さんのキッチンカーとコラボ開催をしました。今回

は夏仕様で、かき氷・パフェ・たまごせんべい等を販売していただき、暑い中ご来店していただいたお客

様に好評でした。また、京おくらを販売して PR を行いました。次回は、8 月 17 日(木)10 時半～14 時

の開催を予定しております。ぜひご来店ください！ 

京はたけ菜ブランド化へ向けた検討会議の様子 

 



 


